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LA GIORNATA POLITICA -'•. t 

Regione: slitta a ottobre 
la verifica sull'accordo 

Grave per il PCI la posizione assunta dal presidente Russo che accoglie la tesi confindu
striale sul preavviamento - Per il repubblicano Del Vecchio i nodi da sciogliere sono nel
la DC - I socialisti incerti sulla strada da battere - Sibnzio de sulle voci di una crisi 

Iniziato l'esame al Comitato di controllo 

Delibere sul personale: 

, finalmente si va 

profilando uno sblocco 
Riguardano i lo. straordinario e le in
dennità per alcune categorie comunali 

La prevista verifica tra i 
partiti che nel luglio scorso 
hanno sottoscritto il docu
mento di rilancio programma
tico alla Regione, per fare 
il punto sullo stato di attua
zione degli impegni, ncn si 
terrà, coms previsto, oggi. 
E' molto probab'le che que 
sto Incontro si svolgerà in
torno al 10 del prossimo mas?. 

«Dovrà trattarsi di un con
fronto serrato e concreto 
— ci dice Franco Daniele, 
capogruppo comunista alla 
Regione — e per questo noi 
chiediamo che, oltre ai capi
gruppo delle Jone costituzio
nali, vi prendano parte anche 
i segretari regionali di que-
iti partiti». 

Si va. dunque, a tirare le 
somme del lavoro svolto e a 
sondare la fondatezza d^lle 
voci che con una certa Insi
stenza circolano sull'apertura 
di una crisi alla Regione. 
Questa situazione di incer
tezza genera preoccupazione 
anche perché la giunta dimo
stra • di procedere in modo 
affannoso nei confronti del 
rispetto di alcune scadenza. 
Ne ha dato chiara prova n?l 
modo in cui ha affrontato la 
questione del preavviamento 
dei giovani al lavoro. 

Si è presentata in assem
blea con progetti separati. 
elaborati da ciascun assesso
rato, senza una visione d'in
sieme, secondo la vecchia lo
gica dei compartimenti sta-
?:ni. E in questo contesto par-
icolarmente gravi appaiono 

le dichiarazioni che il presi
dente, Gaspare Russo, ha 
fatto a Roma nel corso del
l'incontro tra regioni, gover
no, sindacati e forze impren
ditoriali sul problema del 
preavviamento, sposando la 
tesi confindustriale delle chia
mate nominative (ignorando 
quindi le graduatorie), in 
netto contrasto con il conte
nuto dell'ordine del giorno 
approvato unanimemente dal
l'assemblea regionale lunedi 
scorso e con la posizione 
espressa da tutte le Regioni. 

• In questa fase massimo è 
l'Impegno del gruppo comu
nista. innanzitutto per il ri
spetto delle scadenze fissate 
In luglio, e particolare impor
tanza viene annessa all'incon
tro che lunedi prossimo si 
terrà tra i rappresentanti del
le forze dell'arco costituzio
nale e l'assessore all'urbani-
tsica, Giovanni Acocella. per 
definire gli indirizzi che deb
bono guidare la elaborazione 
degli strumenti urbanistici 
regionali. 

Le ricorrenti voci di crisi 
sembrane avere alla loro ori
gine una insoddisfazione per 
l'efficacia operativa della 
giunta. Ne abbiamo parlato 
con l'assessore ai trasporti. 
il repubblicano Mario Del Vec
chio, il quale sostiene che 
« la giunta non è imprepa
rata a fronteggiare le sca
denze fissate con l'accordo dt 
luglio. Il discorso non sem
bra tanto quello del rispetto 
alla lettera delle scadenze 
programmate, ma della veri
fica di una concreta volontà 
politica e di possibilità ope
rativa per la realizzazione del 
programma concordato». <-

« In definitiva — prosegue . 
Del Vecchio — if problema '• 
finisce per essere politico e 
investe la responsabilità dei 
maggiori partiti dell ' intesa. 
Insomma, fuori dai denti, è 
la DC che deve diradare le 
nubi che provengono da voci 
di crisi connesse più a pro
blemi interni di partito che 
a rapporti tra le varie forze 
politiche*. -•" -•,•:...%'•<.•..--''" 

L'esponente repubblicano fa 
però anche riferimento ai so
cialisti quando afferma che 
« in secondo luogo una pa
rola chiara va pure detta in 
merito ad alcune posizioni 
del PSI (il riferimento all'in 
tervento di Porcelli sul-
VAvanti! di domenica 11 set
tembre è preciso - n.d.r.) che 
ripropongono il discorso sul 
ruolo dei comunisti dentro o 
fuori della giunta. Un argo
mento del cenere andrebbe 
chiarito una rolla ptr tutte 
e su di e**o ciascuna forza 
politica dorrà prendere le ri
spettive posizioni». 

Questo accenno chiama di
rettamente in causa i scc'a-
listl la cui posizione non ap
pare ancora molto chiara, co
me si evince anc'ie dalla con
clusione interlocutoria dal
l'ultima rigirone del loro co
mitato re?.onale. 

In ca?a de =i tace. Non 
ci sono posizioni uffica'i. Un 
autorevo'e esponente ci diceva 
che, allo stato, una crisi non 
conviene a ne?suio all'interno 
del partito, dove 1 gruppi sono 
tutti su p?3!?icni di dife?a. 
Comunque ncn escludeva che 
la crisi pos=a e=serci. ma a<r 
giungeva che dovrebbe avve
nire sul presupposto di un 
serio rilancio programmatico 
e gestionale. Mancando ta1? 
presuoposto. è da escludere 
che ci s a crisi solo Ber mo 
tivi interni d: eauilibrio tra 

ile varie fazioni demorr stiane. 
• COMMISSIONI-: AGRARIA. 
La commissione agraria re
gionale del PCI ha pre.=o 
in esame tf'i otto o~07rimnii 
di intervento pre^'srn-ti di1-
1 ' assessorato regionale al'a 
agricoltura per servizi social
mente utili. Pur ?iud;cando 
positiva 1 ' occas:one di u " i 
consistente immessene di 
forza lavoro giovanile nel sat-
tore agrico'o <oreme=ìa indi-
sDensabi'.e di un oroces^o di 
rinnovamento e di aualifica-
zione delle strutture economi
che della Campania), la com
missione ritiene che le, prò 
poste dell ' assessorato non 
vanno completamente in que
sta direzione in quanto non 
viene colta la necessità di 
avere programmi collesati a 
quelli de: Conn'ni e delle Co 
munita montane. 

Manca, eie?, 'a visione di 
un vero e proprio piano in 
stretto legam° c?n s'i obiet
tivi di programmazir le e di 
sviluppo agricolo concorditi 
tra i partiti nel recante chia
rimento sull'intesa alla Re
gione Campania. 

CONSIGLIO REGIONALE 
— S'è riunito ieri il consigPo 
regionale e ha approvato ia 
legge per l'istituto cartogra
fico « Galiani ». E' stata an
che discussa una interroga
zione del compagno Flammia 
sulle zone terremotate nel 
'30 in Irpinia. .i 

s. g. 

Consegnati i documenti della 
occupazione alleata a Napoli 

Ieri pomeriggio nella sala dei Baroni del 
Maschio Angioino, alle 18.30 si è svolta la 
cerimonia della consegna, da parte della Re
gione, dei documenti dell'occupazione alleata 
all'Istituto campano per la storia della Resi
stenza. I documenti riguardano l'occupazio
ne americana a Napoli nel periodo che va 
dal 1943 al 1945. La cerimonia è iniziata con 
una breve introduzione del compagno Mario 
Gomez, presidente del consiglio regionale 
della Campania, cui è seguito il saluto di 
Gaspare Russo, presidente della giunta re
gionale. Partendo dalla importanza dei do- • 
cumenti che stavano per essere consegnati 
all'Istituto campano per la storia della Re
sistenza, il compagno Gomez, ha sottolineato 
come in questi anni sìa necessario far rivi
vere lo spirito della lotta di liberazione. Par
lando — poi — della recente prova di demo
crazia data da Bologna, ha ribadito che la 
democrazia vince sulla violenza e quello del
la città emiliana è un esempio da seguire. 
Gaspare Russo dopo il saluto ai presenti ha 
ribadito che bisogna adoperarsi per rendere 

tempre più attuali le celebrazioni per la Re. 
sistema. Infine è intervenuto il professor Vil
lani il quale ha illustrato il valore dei docu
menti che stavano per essere consegnati. 
Alla cerimonia, sono intervenute le massi
me autorità cittadine, sia civili che militari. 
Tra gli altri il prefetto di Napoli. Tito Bion
do, il vice prefetto Fasano, il procuratore 
generale, Caristo, il presidente della Corte 
d'appello, Cortesanì, il rettore dell'universi
tà, Cuomo, i consoli inglese e americano a 
Napoli, sir Campbell e mister Colantonio. 
nonché l'ammiraglio Baldini, il generale Fio-
ronzano, il generale Necma, Il generale De 
Lorenzo, il generale Mac Allster e il colon
nello Telaini. Alla cerimonia sono anche 
intervenuti i maggiori protagonisti della re
sistenza antifascista napoletana. Al termine 
degli interventi si è svolta la cerimonia del
la consegna dei plichi: Con. Gaspare Russo 
ha consegnato alla compagna Vera Lombar
di i fascicoli con i documenti. NELLA FO
TO: Vera Lombardi riceve dal presidente 
Russo i documenti sull'occupazione alleata 
a Napoli 

Nessuna decisione ma buo
ne prospettive d> sblocco per 
le delibere comunali sullo 
straordinario e sulla onnicom
prensività. il cui esame è 
iniziato ieri presso il comita
to di controllo, dove si sono 
recati sia l'assessore al Per
sonale. sia rappresentanti 
sindacali. 

Per quanto riguarda la de
libera sulla « onnicomprensi
vità ». che. in pratica, garan
tisce a circa diecimila dipen
denti comunali il mantenimen
to di piccole indennità oltre 
l'aumento stabilito dal nuo
vo contratto di lavoro, è sta
to riconosciuto che la deli
bera è di competenza della 
giunta, e che i sindacati so
no concordi — anzi solleci
tano — questa interpreta/io 
ne del contratto. 

Sulla delibera, comunque. 
verranno presto chiamate a 
pronunciarsi le for/.e politiche 
in • consiglio ' comunale, ed è 
fuori di dubbio che vorran
no rapidamente rispondere 
anch'esse in modo positivo al
le attese e alle sollecitazioni 
di una gran massa di dipen 
denti su richieste che. in de
finitiva. sanano alcune con
traddizioni emerse al momen
to dell'applicazione delle nuo
ve norme. 

Per quanto riguarda lo 
straordinario relativo al fun
zionamento degli organismi e-
lettivi (consiglio comunale e 
consigli di quartiere) e isti
tuzionali dell'amministrazione. 
nonché i vigili addetti alla 
viabilità (dove occorre evita
re il vuoto di due ore a fine 
turno), si sono manifestati po
sitivi orientamenti sulla pos
sibilità di deroghe, sempre li
mitate all'indispensabile e 
controllate secondo criteri 
concordati con le organiz
zazioni sindacali. Le richie
ste di chiarimenti in merito. 
sia al Comune di Napoli che 
ad altri enti locali, permette
ranno di definire questa ma
teria entro la prossima set
timana. 

150 ex-detenuti occupano il patronato 

«È impossibile redimerci 
se restiamo 

« Si guadagnava di più in carcere » affermano alcuni di 
loro - Le gravi carenze dell'ente che dovrebbe assisterli 

Persi sei miliardi e mezzo per Napoli e Torre Annunziata 

Porto: De Mita blocca i finanziamenti 
Servivano per eseguire opere di riammodernamento già approvate dal 1971 - Impegno del sottose
gretario Rosa per i lavori della Marconi alla SEBN - Manifestano i calzaturieri - Documento UIL 

11 porto di Napoli attraver
sa una preoccupante crisi. .Al 
caso della motonave Marconi, 
che • " la Fincantieri r adesso 
vorrebbe trasferire a Genova, 
si ' è aggiunta la decisione 
presa dal -• ministro per . il 
Mezzogiorno, De Mita, - di 
sospendere il finanziamento 
di cinque miliardi per l'ese
cuzione di opere (già appro
vate nel 1971) all'interno del 
sistema portuale napoletano 
e di un miliardo e mezzo da 
spendere per il porto di Tor
re Annunziata. *• ' ^ r * , ^ - - ' ' 
*' - La notizia è stata comuni
cata seccamente senza wm-
meno spiegarne i motivi, dal 
ministero al presidente Ric
cio che. a sua volta, ha prov
veduto a metterne a cono
scenza l'ufficio di presidenza 
del consorzio autonomo del 
Porto. 

La sconcertante ^decisione, 
i che è stata immediatamente 

condannata dagli organi diri
genti del CAP, introduce 
nuovi elementi di tensione e 
di viva preoccupazione in u-
na realtà in lento decadimen
to quale è quella portuale: la 
crisi di numerose fabbriche 
che onerano all'interno della 

cinta portuale ne sono la 
prova • più incontestabile; 
Meccanica ' " Navale, Ferbo. 
Navalsud (gli ex-cantieri Pel-
• terrogazione . del PCI. < Un' 
casi più - clamorosi • che le 
cronache hanno registrato 
negli ultimi tempi. 
--• Ma >rL preoccupazioni '* non 
mancano per gli stessi bacini 
navali die vedono seriamente 
compromessa una grossa oc
casione di lavoro col trasfe
rimento dei ' lavori di ' riam
modernamento della Marconi. 
in un primo momento affida
ti alla SEBN e solo successi
vamente dirottati al Nord. 
Per scongiurare questa even
tualità ieri mattina i senatori 
comunisti Fermanello e Mola 
si sono incontrati col sotto
segretario alla Marina Mer
cantile. sen. Rofa. Il rappre
sentante del governo ha assi
curato che si sta operando 
per non sottrarre lavoro a 
Napoli riconsiderando le de
liberazioni assunte per la 
Marconi. 

Nei prossimi giorni avrà 
luogo al senato un dibatti
mento nel corso della discus
sione che avverrà su una in
terrogazione del PCI. Un' 

altra - interrogazione è stata 
presentata dai consiglieri re
gionali de Grippo. Armato e 
Amato - al presidente della 
giunta e agli assessori ai 
Trasporti, al Lavoro e all'IN-
dustria. x - -
• Nell'ultima , riunione " del 

CAP, • inoltre, è stata ricon
fermata la validità della scel
ta di ' costruire a Napoli il 
nuovo bacino di carenaegio. 
decisione ribadita recente
mente nella risposta ad u-
n'interrogazione del compa
gno on. Marzano: per il mi
nistro comunque va presa in 
esame una maggiore riduzio
ne delle dimensioni finora 
studiate in sede di progetto. 

MANIFESTAZIONE A 
MUGNANO DEI CALZATU
RIERI — Ieri hanno sciope
rato per tre ore i circa mille 
calzaturieri di Musnano. che 
hanno dato vita ad una ma
nifestazione per protestare 
contro la grave crisi occupa
zionale della categoria: solo a 
Napoli sono circa 2000 i lavo
ratori a cassa integrazione. 

E* stata sottolineata con 
forza la necessità di modifi

care la situazione igienica i 
degli ambienti di lavoro dove j 
sono diffuse le malattie per i 
collanti, in particolare la 
tristemente famosa polineuri-
te. E' stato deciso anche di 
tenere entro la fine di otto
bre un convegno di zona sul 
lavoro nero con forze politi
che, enti locali, associazioni 
imprenditoriali e di categoria. 

LA UIL PER IL PREAV
VI AMENTO AL LAVORO — 
La segreteria provinciale del
la UIL di Napoli ha approva
to un documento sulle que
stioni del preavviamento al 
lavoro dei giovani. La UIL 
ritiene che bisogna incavare 
le associazioni padronali af
finchè si assumano la parte 
di resoonsabilità che a loro 
compete, per rispondere in 
modo soddisfacente alla ri
chiesta di lavoro dei giovani j 
iscritti nelle liste speciali. 

Il documento, inoltre, de
nuncia l'assenza completa di 
qualsiasi ruolo e contributo 
da parte delle Partecipazioni . 
statali, che pure, a Napoli. ! 
rappresentano il 70 per cento \ 
della struttura industriale. » 

Da oggi! 

Il via alle 
richieste di 
trasmissioni 
radiofoniche 

Da oggi gli enti abilitati al
l'esercizio del diritto di ac
cesso alle trasmissioni radio
televisive. in seguito alla pub
blicazione sul bollettino uffi 
ciale della Regione del rela 
tivo regolamento, possono pre 
sentare le loro richieste per 
l'assegnazione di tempi di tra 
smissione radiofonica. 

Queste richieste vanno inol
trate alla presidenza del Co
mitato Regionale per il Seni-
zio Radiotelevisivo. Palazzo 
Reale, presso la IV commis
sione permanente dell'assem
blea regionale, dove potran
no essere ritirati anche i mo 
duli per le istanze. 

Centocinquanta ex-detenuti 
hanno occupato ieri mattina 
la sede del patronato che do
vrebbe assisterli. I cancelli 
della sede di via S. Cosma 
a porta Nolana, sono sbar
rati, ed alcuni cartelli, appesi 
dagli ex-reclusi, reclamano un 
posto di lavoro. Il problema 
è tutto lì. 

I detenuti — che si lamen
tano anche di aver ricevuto 
finora solo una assistenza for
male — tempo fa hanno co
stituito una cooperativa — su 
invito di alcuni dirigenti del 
centro per la redazione so 
ciale — che avrebbe dovuto 
fornire loro del lavoro. Erano 
stati anche affissi, giorni fa, 
degli elenchi di ex-detenuti 
che avrebbero dovuto essere 
impiegati come posteggiatori, 
di altri, che avrebbero dovu
to gestire una lavanderia, di 
quelli — i più giovani — che 
avrebbero dovuto seguire dei 
corsi professionali. Il lavoro 
era stato promesso per metà 
settembre. Ma finora ne/. 
suno è stato chiamato a la
vorare. 

Eppure, sostengono gli ex 
detenuti, tatti quelli chiamati 
(con una cartolina giunta tra
mite i carabinieri ai vari 
commissariati) avevano ade
rito alla proposta del patro
nato e si sono anche recati 
da un notalo per firmare gli 
incartamenti relativi alla for
mazione della cooperativa. 

L'esigenza di lavorare, ci 
hanno detto tutti, è enorme, 
anche perché in carcere gli 
ex - detenuti guadagnavano 
qualcosa: dalle 120 mila alle 
200 mila lire mensili nette 
(da notare che, su queste 
somme gudagnate in carcere. 
vengono anche pagati i contri
buti assicurativi) alle quali 
bisogna aggiungere gli even
tuali assegni familiari. 

Antonio Sarnataro è uno de
gli ex detenuti che guadagna
va in carcere. 19 anni di pe
na, interamente scontati, di 
cui 11 p*s.--t: dietro una scri
vania della direzione (e haan-
che l'attestato) a compiere 
vari lavori d'ufficio. Poi, una 
volta fuori dal reclusorio (è 
uscito nel '76). l'unico aiuto 
che ha avuto dal patronato 
è stato un contributo di 10 
mila lire che quasi, ci ha det
to, non voleva accettare. 

« Devo ammettere — dice 
Antonio Sarnataro — che sta
vo meglio, almeno economi
camente .quando stavo in car
cere! ». 

E' la stessa situazione di 
Edoardo Bava, 50 anni, di cui 
trenta passati, a più riprese. 
in galera. Questi ha ammesso, 
con candore, che « fuori », ha 
cercato tante volte un lavo
ro. ma non l'ha mai trovato. 
E' sordo e questo lo svantag
gia. Alla fine ha ammesso a-
maramente: « Mi hanno detto 
che devo redimermi, ma se 
non lavoro non mangio, per 
cui nella mia vita, ogni vol
ta che sono uscito dal carcere 
ho tentato di trovare un la
voro, ma dopo tanti tentativi 
sono sempre tornato dentro 
perché ero costretto a rubare 
di nuovo ». 

E questa è la situazione di 
tanti altri, di tutti quelli che 
occupavano ieri la sede del 
patronato. Una recente dispo
sizione ministeriale ribadisce 
che ì detenuti dovrebbero es
sere aiutati a « redimersi », 
ma di fatto non si fa nulla. 
Ce lo ha confermato anche 
il giudice Igino Cappelli, ii 
quale ha ribadito che i dete
nuti, una volta usciti dal car
cere, vengono letteralmente 
abbandonati a se stessi 

II patronato — che negli 
ultimi tempi ha cambiato no
me in «consìglio d'aiuto so 
ciale », per effetto della rifor
ma carceraria — per adesso 
ha un solo compito al quale 
adempie con scrupolo, quello 
di distribuire delle medaglie 
(al merito sociale* che han 
no un loro valore ai fini della 
carriera. In caso di parità 
per ottenere una promozione 
costituisce un titolo preferen-
z:ale. come, per esempio aver 
partecipato alla Resistenza. 
Le nuove norme carcerarie. 
oltre a cambiare il nome al 
patronato, hanno anche cam
biato il presidente, che ades
co e il presidente del tribu
nale. Ma per ' detenuti libe
rati tutto resta come prima. 

Sit-in a via Cervantes 
Ieri mattina circa 80 lavoratrici che, fino all'anno sco

lastico scorso, hanno prestato la loro opera per conto del 
patronato scolastico hanno lungamente manifestato primo 
fermandosi in corteo davanti all'ufficio del patronato stes
so in via S. Tommaso D'Aquino e quindi davanti all'asses
sorato alla Pubblica Istruzione in via Medina. Le lavora
trici sono state già più volte ricevute dall'assessore alla 
Pubblica Istruzione ed hanno posto un problema, che, per 
ora, non è possibile affrontare in termini positivi, e, cioè. 
quello del loro assorbimento. Per altro, queste donne nel 
lavoro di refezione scolastica avevano un rapporto di di
pendenza con varie ditte cui il patronato faceva ricorso per 
l'appalto. Dopo un sit-in in via Cervantes la manifestazion' 
si è sciolta. 

Neil? foto: un momento della protesta 

In città e nella provincia 

Festival dell'Unità 
sempre più numerosi 

I programmi di questi giorni - Un gran numero di d i 
battiti, spettacoli, proiezioni e iniziative sportive 

VOCI DELLA CITTÀ 
Le Iettar* éti nomi lettori 

— al i a l a u M ! cittadino o re-
lionate — • • • U H I paaMkhate 
il marcatati me il venerdì di 

I lettori pò*-
i loro scritti o 

re taro aofMlaziOfiì — di ne-
caafitè cantiti — a « Voci 
della citta » — itdaiien» Unita 
— «ia Cornata*. 55 — Na-

Domine 
e Mussolini 
«D'ENEL 

In merito ad un articolo 
uscito sull'Unità del 13 set
tembre il signor Giovanni A-
campore. ci ha inviato la se
guente lettera: « Nell'articolo 
— afferma all'inizio della sua 
lettera il signor Acampora — 
mi sono falsamente attribuiti 
at t i e pensieri lesivi alla mia 
dignità. 

E* inesatto, infatti, che sia 
stato presente quando il 12 
settembre alcuni estranei si 
Intromisero nel mio ufficio 
(che non è aperto al pubbli
co) e mi sia ripetutamente 
rifiutato di riporre una foto 
di Mussolini: mi trovavo nel

la stanza del capufficio con 
cui conferivo e li rimanevo e 
li rimasi. I tre intrusi si 
scontrarono con il collega Ci
ro Avallane, che cercò solo 
di controllarne gli abusi e le 
accese intsmperanze. 

E* anche inesatto che la 
foto incriminata fosse "espo
sta e ben visibile": era cai-
locata sotto il vetro dalla mia 
scrivania sul lato destro di 
chi vi cpera ed era coperta, 
come tutto il piano dello scrit
tola da fascicoli ed incarta
menti. Per scorgerla, bisogna
va già conoscerne la posizio
ne, e sollevare i fogli che la 
celavano. 

Rifiuto gli appellativi di 
"fascista" e "nostalgico" per
ché tale non sono mai stato: 
milito da molti anni in un 
partito popolare, la DC. sono 
sindacalista -della FLAEI-
CISL e godo della rinnovata 
fiducia dei colleghi e di tut
to il personale, tanto è vero 
che sono segretario SAS. 

Com'è notorio nell'ambien
te, un collega, per scherzo, 
di - tanto in tanto, a mia 
insaputa, fa scivolare sotto 11 
vetro della mia scrivania le 
immagini più contraddittorie 
e le lascia 11 per un certo tem

po: iniziò con quella di Sta
lin, passò ai santini, ai nudi 
e poi è approdato a quella di 
Mussolini. Quando cambia 1* 
effige, sparge la voce e per 
celia, vengo appellato di vol
ta in volta, comunista, prete, 
femm:n:ere e cosi via. Fino
ra era stato uno scherzo, poi 
è subentrata la speculazione. 
Ho fiducia che la magistra
tura. alla quale io mi sono 
rivolto, ristabilisca la ve
rità. » 

Giovanni Acampora 

Non vengono 
coperti i posti 
per gli invalidi 
del lavoro 

- 11 presidente della sezione 
provinciale napoletana .dell' 
Associazione Nazionale Mu
tilati e Invalidi del Lavoro. 
Giovanni Cardino, denuncia 
in una lunga lettera il com
portamento di tutti gli enti 
pubblici locali e delle ammi
nistrazioni comunali della 
provincia di Napoli che non 

hanno ancora coperto la di
sponibilità di posti vacanti. 

« Quelle amministrazioni 
che finalmente s: decidono 
ad assumere — scrive Car
dino — chiedono (e regolar
mente ottengono) di essere 
autorizzate ad assumere in
validi di categorie diverse da 
quelle per le quali sono sco
perte. violentando cosi la leg
ge che tale eventualità pre
vede solo in mancanza degli 
aventi diritto di quella cate
goria. 

« Poiché questo andazzo va 
generalizzandosi ogni giorno 
di più e di fronte alla impo
tenza o connivenza di quegli 
organismi che dovrebbero tu
telare gli interessi del singo
lo e della collettività, mi cor
re l'obbligo di informare le 
autorità governative perché 
intervengano. ± 

«Non si può permettere — 
conclude Cardi Ho — che per 
ragioni clientelali " l'avvia
mento al lavoro per le cate
gorie speciali si riduca alla 
assunzione solo ed esclusiva
mente degli invalidi civili ». 

PICCOLA CRONACA \Spartitoi 
i 

IL GIORNO 
Oggi venerdì 30 settembre 

1977. Onomostico: Girolamo 
(domani: Teresa). 
BOLLETTINO * 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 4L Richieste di ; 
pubblicazione 32. Matrimciii 
religiosi 15. Deceduti 25. 
NUOVO 
NUM'iRO TELEFONICO 
DI ITALIA-URSS 
- L'associazione Italta-Urss 
comunica che il suo nuovo 
recapito telefonico è: 313842. 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona Chiaia: via dei Mil

le 53; Riviera: via Pontano 
60. via Mergellina 35. riviera 
di Chiaia 77. via Manzoni 
26-F; Poaillipo: via Posillipo 
69; S. Ferdinando: via Trini
tà degli spagnoli 27; Monto-
calvario: piazza Carità 99; S. 
Giuseppe: via Monteoliveto 
1; Avvocata: pjta Montesan-
to 24. via Salvator Rosa 80; 
8. Lorenzo: via Tribunali 130; 
Muaoo: p.zza Dante 71; Vica
ria: corso Garibaldi 265, S. 
Antonio Abate 123, cso Ga
ribaldi 3543, calata Ponte Ca
sanova 30; Mercato: via La-

viano 161: Pendino: via Duo
mo 259: Stella: via Sanità 30, 
piazza Cavour 150: S. Carlo 
Arena: via Fona 201. SS. Gio
vanni e Paolo 143; Vomere 
Arenella: via L. Giordano 
144. via Cimarosa 31. via Si
mone Martini 37. via G. Jan-
nelli 214. via G. Santacroce 
29: Colli Arninei: via Colli 
Aminei 227; Fuorifrotta: piaz
za Marc'Antonio Colonna 21; 
Porto: via Depretis 109; Pof-
giorealo: via Taddeo Da Ses
sa 8; Seccavo: via Piave 209; 
Pianura: via Provinciale 18; 
Bagnoli: Campi Flegrei: Pon
ticelli: via Ottaviano; Barra: 
via Velotti 99; S. Giov. a 
Tod.: corso S. Giov. a Teduc-
cio 43 bis: Miano: via R. Mar
gherita 68: Secondieliano: 
via Monterosa 115, viale dei 
Pianeti is. 9; Chiaiano. Ma-
rianella. Pittinola: S. Maria 
a Cubito 444. 

NUMERI UTILI 
Guardia medica comunale, 

gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva tei. 315.032. Ambu
lanza comunale gratuita 
esclusivamente per il tra
sporto di malati infettivi. 
orario 820 telefono 441.344. 

Oggi 
I COMITATO FEDERALE 
! Oggi, in federazione alle 17 
j riunione del Comitato Fede-
• rale e della Commissione Fe

derai* di Controllo. 

• ASSEMBLEE 
! IN PREPARAZIONE 

DEL CONGRESSO 
CITTADINO 

A Chiaia-Posillipo alle 19 
assemblea congressuale con 
Impegno e Ferra luolo. A Ma-
terdei alle 19 assemblea con
gressuale coi Abenante e Mu
ralo. A Chiaiano alle 19 as
semblea precongressuale con 
Libondi. Nella sezione e Ro
vatti » a Barra assemblea pre
congressuale con Daniele. 

COMITATI DIRETTIVI 
A Giugliano, nella sezione 

« Prezza » riunione dei comi
tati direttivi cittadini. 

FGCI 
A Piano di Sorrento, oggi 

alle 18 attivo di zona della 
Fgci con Pulcrano. A Marl-
gliano alle 16 assemblea della ( 
Fgci con Ca lazzo. t 

Nato Bric-a-brac 
un giornale 

di avvisi 
e di messaggi 

Volete assaggiare l'Actinia. 
frutto dell'avvenire, affittare 
un appartamento, vendere e 
comprare libri e giornaletti. 
trovare un amico o un grup
po. riuscire finalmente a ri
cavare qualche guadagno dai 
vecchi mobili della nonna? 

Bric-a-brac il nuovo gior
nale. da oggi nelle edicole na
poletane. ve ne dà certamen
te la possibilità. Costa 300 li 
re ed è interamente fatto di 
annunci, di messaggi, di av
visi. di piccola pubblicità che 
tutti possono telefonare o in 
\ iare perché saranno pubbli 
cati gratuitamente. 

Bric a-brac è stato presen
tato ieri al pubblico con una 
conferenza stampa che si e 
svolta nell'unica stanza che 
costituisce la redazione, in 
un palazzo di piazza Principe 
Umberto, dal comitato di re
dazione. fatto da -4 ragazzi. 
Francesco Ruotolo. che è an
che direttore responsabile e 
Rossana. Nicoletta e Andrea. 
Bric-a-brac, che contiene an
che una serie di numeri utili 
cittadini, da quelli dei vigili 
lei fuoco e dell'ambulanza 
gratuita a quelli di alcune 
associazioni culturali, è — di
cono i redattori — una alter 
nativa alla piccola pubblicità 
dei quotidiani. Alternativa a 
cui possono collaborare indi
stintamente tutti, e con i con
tributi più originali e diversi: 
basta telefonare al 260796. 

La redazione spera anche 
che. col tempo, dopo l'avvio 
dell'iniziativa soprattutto con 
annunci, avvisi, messaggi, si 
possa cominciare ad usare lo 
spazio del giornale in manie
ra diversa. Bric-a-brac stam
pato in -1000 copie si sosterrà 
solo con gli introiti delle ven
dite. Vogliamo tentare questa 
esperienza — dice il diretto
re — per offrire un servizio 
che. fra l'altro, possa stimo
lare e sviluppare la comuni
cazione. i rapporti, le inizia
tive. le nuove aggregazioni. 
la spontaneità e il bisogno di 
solidarietà fra i giovani. 
• Vedremo nelle prossime set
timane se l'iniziativa — che 
segue altre analoghe avviate 
in città del Nord — avrà suc
cesso a Napoli. 

In questi giorni vanno in 
fittcndosi i festival dell'U 
nità. 

Alla Calata Capodichino 
oggi alle 20.30 spettacolo po
polare con « 'E zezi » e alle 
21.30 recital dei « Partenopei ». 

A San Carlo all'Arena, in 
piazza Gravina alle 18.30 di
battito sull'equo canone con 
Antonio Mola; alle 20,30 spet-

; tacolo teatrale ccn la compa
gnia del «Galiani»; alle 22 
recital di canzoni politiche 
con Gino Mastrocola. A Qua-
liano, ore 17, apertura del fé 
stivai con il compagno Do 
mcnico Petrella; alle 18 spet 
tacolo musicale in piazza Ros
selli con i « Votta fuoco », 
« La strana sensazione » e 
« La controparte ». 

A Castellammare, dal S al 
9 ottobre, si svolgerà una set 
Umana di propaganda « di 
orientamento con dibattiti e 
spettacoli vari. A Portici, os;-
gi. alle 17 dibattito sul tema: 
« Le lotte delle donne oggi 
per i diritti civili, il lavora. 1' 
emancipazione » con Gabriel
la Cerchiai della commissio 
ne femminile nazionale; alle 
20 proiezione del film «Fa 
mily life». 

A Cercola, alle ore 17. di
battito sullo sport con Vito 
Cardone; alle ore 19. proie-
zicne di un film. Alla sezio
ne « Curiel » alle 15.30. noli' 
ex ospedale della Pace, gara 
di disegno: alle 18. nella se
zione di via S. Nicola a Nilo. 
torneo di tresette. 

A Caaandrino alle ore 16. 
gare di atletica leggera ma
schile e femminile (100. 300 
e 400 metri); alle ore 18 con
corso di disegno per gli alun
ni della scuola elementare e 
della scuola media. Ad Acerra 
apertura alle ore 16 con la pe
sa del suino, l'animazione 
bambini col g r u p ^ « I gio
chi e le stelle», l'aVzio del 
torneo di pallavolo; -.Ile l t 
dibattito su: « Prea/viamen-
to al lavoro dei giovani inoc
cupati »: alle 20.30 concerto 
dei «Merry boys»: alle SS 
recital di Paolo Pietrangeli. 

A Ercolino ore 16 gara del 
sacchi: ore 17 qualificazione 
torneo di pallavoli; ore 10 
dibattito sui giovani e la leg
ge sul preawiamento al la
voro: ore 20.30 spettacolo con 
il gruppo dei « Cuccurucù fc. 

Alla sezicne San Lorena»* 
a largo Cappella a Pcntenue* 
vo, ore 17 animazione e gio
chi per bambini: ore 19 i cit
tadini domandano i comunisti 
risponderlo con S. Borelli e 
E. Jannelli; 20.30 spettacolo 
«Quanto te voglio bene pa
drone mio ». 

Ad Arplno, ore 18,30 dibat
tito sul preavviamento al la
voro dei giovfiii; ore 20 spet-
tacolo con il « Gruppo giova-
ni di Pomlgliano»; ore J l 
proiezione del film « Le -ì 
giornate ». A S. Vitalian* * ~ 
pcrtura ore 18 ccn un conhnA 
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